

# 沿革

明治 6 年(1873)	村上校・大町校・上片町校が、相前後して開校される。(創立記念日：明治 6 年 5 月 6 日)
明治 20 年(1887)	村上校は尋常科村上小学校（本町学校），大町校は上片町校を合併し旧校舎地に尋常科村上町小学校（町学校）と改称される。以来 60 数年間、二校は当地の子弟教育に努める。
昭和 10 年(1935)	村上町小学校（町学校）の大改修が行われ、その時に建てられた校舎が、昭和 56 年の取り壊しまで活躍した。
昭和 16 年(1941)	国民学校令により、村上本町国民学校・村上町国民学校と改称される。
昭和 21 年(1946)	村上町と村上本町が合併し、村上町となる。
昭和 22 年(1947)	村上本町校・村上町校の両校が統合し、新制度による村上町立村上小学校となる。
5 月 13 日	村上小学校開校式(新開校記念日) 以来 30 余年間、県下最大のマンモス校の規模となる。
昭和 29 年(1954)	市制施行により村上市立村上小学校と校名を改称する。
昭和 39 年(1964)	創立 90 周年記念式典を挙行し、校旗・校章・校歌が樹立される。
昭和 47 年(1972)	村上市小中学校整備対策審議会が 2 校分離案を答申する。
昭和 48 年(1973)	創立 100 周年記念式典を挙行する。
昭和 53 年(1978)	4 月 1 日 村上小学校・村上南小学校の名目分離が行われる。
昭和 54 年(1979)	3 月 31 日 4 月 1 日 村上南小学校の新校舎完成により、両校が実質分離する。 新たな組織・規模での教育活動が開始される。旧村上中学校校舎を取り壊し、新校舎建築工事が始まる。
昭和 56 年(1981)	6 月 1 日 7 月 26 日 新校舎完成により、現校舎に移転・入校する。 校舎工事記念式典、記念碑除幕式を挙行する。
昭和 57 年(1982)	5 月 13 日 グラウンド整備が完了し、使用を開始する。 6 月 23 日 プール(25m × 15m, 7 コース)が完成する。
昭和 58 年(1983)	11 月 13 日 創立 110 周年記念式典を挙行する。
昭和 60 年(1985)	4 月 学区変更により村上南小学校の 5 町内児童が移転・転入する。 5 月 2 日 村上岩船障害児教育相談室開設、開所式を挙行する。
平成 5 年(1993)	創立 120 周年記念式典を挙行する。
平成 5～7 年	いきいきスクール運動(県教委)の取り組みを進める。
平成 7 年(1995)	グラウンドに「わんぱくマウンテン」が完成する。
平成 8 年(1996)	10 月 17 日 「平成 6・7・8 年度文部省指定体力つくり推進校研究発表会」を開催する。 チャレンジ 21 教育推進運動(県教委)の取組を進める。
平成 11 年～	学习指導用コンピュータ 22 台が整備される。
平成 12 年(2000)	国語・算数において 4 学年以上で少人数指導を実施する。
平成 13 年(2001)	「やる気！元気！総合的学習支援事業(県教委)」の取組を進める。
平成 14 年～	11 月 3 日 創立 130 周年記念式典を挙行する。 平成 16 年(2004) 「未来を拓くにいがたのひとつづくり支援事業」の取組を進める。
平成 19 年(2007)	2 月 7 日 学校周囲の木製フェンス完成。完成を祝う会を実施する。
平成 25 年(2013)	11 月 3 日 創立 140 周年を祝う集いを挙行する。
平成 26 年(2014)	1 月 17 日 耐震補強・大規模改造工事を完了する。
平成 27 年(2015)	2 月 9 日 「平成 26 年度文部科学省委託事業スーパー食育スクール事業研究発表会」を開催する。
平成 27 年(2015)	11 月 30 日 体育館耐震補強工事を完了する。
平成 27 年(2015)	12 月 3 日 「平成 27 年度文部科学省委託事業スーパー食育スクール事業研究発表会」を開催する。
平成 28 年(2016)	11 月 30 日 体育館防災機能強化(外壁改修)及び屋根改修工事を完了する。